

“みんなでつくる栗山川” ボランティアで草刈りや草花の植栽



斎藤さんが植栽してくれた草花
(北清水地先の堤防)

みなさん、ゴミの不法投棄が多く、雑草が生い茂る殺風景な堤防をなんとかしようと、ゴミの回収や草刈り、草花の植栽などを積極的に展開しており、そのかいあって今では不法投棄も少なくなり、堤防には四季折々の草花が咲き誇っています。

栗山川の豊かな自然を次代へ引き継ぐためにも、今後もご協力をよろしくお願いします。

現在栗山川では、河川改修と併せて『ふるさとの川整備河川』の認定を受け、遊歩道や親水公園などの施設整備が進められています。このようななか、北清水にお住まいの斎藤仁一さんと於幾地区婦人グループ(代表・小川澄子さん)のみなさんは、ボランティアで栗山川の環境美化に取り組んでおられます。

現在栗山川では、河川改修と併せて『ふるさとの川整備河川』の認定を受け、遊歩道や親水公園などの施設整備が進められています。

このようななか、北清水にお住まいの斎藤仁一さんと於幾地区婦人グループ(代表・小川澄子さん)のみなさんは、ボランティアで栗山川の環境美化に取り組んでおられます。

横芝町民卓球大会

6月27日(日)横芝町民卓球大会が海洋センター体育館で開かれ、1チーム8人で行う団体戦と個人戦が行われました。

主な試合結果は、次のとおりです。

●団体戦

優勝 2ブロック(取立・長倉・姥山・遠山)
準優勝 7ブロック(栗山)
第3位 1ブロック(町原・木戸台・中台・牛熊・谷台)

●個人戦()内はブロック

男子 -敬称略-
優勝 貞松 雅人(7)
準優勝 速水 純(8)

女子

優勝 川島 優子(10)
準優勝 木村 晃子(4)

小学生男子

優勝 野本 英明(2)
準優勝 斎藤 充大(8)

小学生女子

優勝 柳橋 美保(2)
準優勝 五木田 絵里(2)



ソフトボールで優勝した「大総」のみなさん

●	ソフトボール	優勝	大総
●	準優勝	上堺B	東町
●	第3位	上堺A	鳥喰B
●	ミニバスケットボール	優勝	大総A
●	準優勝	本町	大総B

毎年恒例の子ども会対抗球技大会が7月4日(日)に行われ、男子は横芝中学校運動場でソフトボールが、女子は海洋センター体育館でミニバスケットボールがそれぞれ熱戦を繰り広げました。

主な試合結果は、次のとおりです。



ミニバスケットボールで優勝した「大総A」のみなさん

第19回子ども会対抗球技大会